

Bodensee-Informationsdienst (BI)

Ausgabe 6/2009

Montag, den 27. April 2009

10. IBK-Künstlerbegegnung "Tanz" vom 18. bis 20. September 2009 in St.Gallen

Vielfalt des zeitgenössischen Tanzes kennen lernen

Im September treffen sich zeitgenössische Tanzschaffende aus der Bodenseeregion in St.Gallen zur zehnten Künstlerbegegnung der Internationalen Bodensee Konferenz (IBK). Die Bevölkerung ist zu den Präsentationen der eingeladenen Truppen, zum Mittanzen am großen Ball und allerlei bewegten Aktionen eingeladen.

Die alle zwei Jahre stattfindende Künstlerbegegnung der Internationalen Bodensee Konferenz (IBK) widmet sich in diesem Jahr dem zeitgenössischen Tanz. Im Zentrum des Großanlasses vom 18. bis 20. September stehen Aufführungen, Tanz-Experimente und Austausch von Tanzschaffenden aus den Ländern Baden-Württemberg, Bayern, Vorarlberg, Fürstentum Liechtenstein und den Kantonen Schaffhausen, St.Gallen, Thurgau, Zürich und den beiden Appenzell. Für die Durchführung ist der Kanton St.Gallen verantwortlich.

öffentliche Veranstaltungen für Tanzinteressierte

Neben Workshops für professionelle Tanzschaffende finden diverse öffentliche Veranstaltungen für ein tanzinteressiertes Publikum statt. So wird beispielsweise die Bevölkerung am Freitagabend zum großen Ball eingeladen. Die Teilnehmenden erlernen drei Kürzest-Choreografien, die sie bei der anschließenden Ballnacht mit DJ und zwölfköpfiger Live-Band gleich ausprobieren können.

Der Samstag wird zum Tanzmarathon: Neben Referaten, Diskussionen, einem Marktplatz, bei dem man sich über die hiesige Tanzlandschaft und über Tanzausbildungen informieren kann, einer Tanzbar mit Videofilmen und weiteren Aktionen, präsentieren sich neun eingeladene Truppen aus den IBK-Kantonen und -Ländern mit Ausschnitten aus ihren aktuellen

Produktionen. Die Tanzkompanien sind: backsteinhaus produktion/Nicki Liszta (Baden-Württemberg), Battle Royal/Susana Beiro (Fürstentum Liechtenstein), cie bewegungsmelder/Aleksandra Vohl & Natalie Begle (Vorarlberg), Claudia Roemmel/Patrick Collaud/Tinu Hettich (Appenzell Ausserrhoden), Compagnia Monica Gomis/Monica Gomis (Bayern), Kumpane/Tina Beyeler & Andri Beyeler (Schaffhausen), OONA Project/Marisa Godoy (Zürich), Seraina Dejaco (Thurgau) und die Tanzkompanie St.Gallen unter der neuen Leitung von Marco Santi (St.Gallen).

Tanzwelten im Dialog

Die zehnte IBK-Künstlerbegegnung hat zum Ziel, die unterschiedlichen Tanzwelten rund um den Bodensee in einen Dialog zu bringen, Vernetzungen zu fördern und dem interessierten Publikum die "Nischenkunst" Tanz auf lebendige Weise näher zu bringen.

Alle Veranstaltungen sind kostenlos. Ausführliche Informationen über die Künstlerbegegnung sind auf der Webseite www.ibk-kuenstlerbegegnung.org zu finden.

Hinweis an die Redaktionen:

Weitere Auskünfte erteilen:

- Esther Hungerbühler, Amt für Kultur, Regierungsgebäude, 9001 St.Gallen, Tel. 071 229 43 29, E-Mail: esther.hungerbuehler@sg.ch
- Eli Frey, Frischland Productions, Halten 645, 9107 Urnäsch, Tel. 071 364 22 88, E-Mail: frischland@gmx.net

Bilder stehen zur Verfügung unter <http://extranet.medien.sg.ch/home/bildgalerie.html>

Weitere Bilder sind bei Eli Frey, Frischland Productions, erhältlich.

Impressum:

Der Bodensee-Informationsdienst ist ein Mediendienst der Internationalen Bodensee Konferenz (IBK) - Kommission Öffentlichkeitsarbeit (Hrsg.)

Redaktion:

Andrea Beck-Ramsauer, Klaus-Dieter Schnell (verantwortlich),
Fon: 0049-(0)7531-52722 / Fax: 0049-(0)7531-52869, E-Mail: info@bodenseekonferenz.org

Vertrieb:

Geschäftsstelle der Internationalen Bodensee Konferenz (IBK)